

# portrait

## Marie Régnier, et le comité de jumelage POUR MAINTENIR LE LIEN AVEC MÜCHELN

Du 6 au 8 octobre 2023, une délégation d'une quarantaine d'Arcsiens se rendra à Mùcheln. Une première depuis la période Covid qu'attend impatiemment Marie Régnier, présidente du Comité de jumelage de Bois d'Arcy.

**Après avoir reçu les Allemands de Mùcheln à Bois d'Arcy l'année dernière, c'est au tour des Arcsiens de faire le déplacement en Allemagne. Qu'avez-vous prévu au programme ?**

*Cette année, nous partirons le vendredi 6 octobre en train jusqu'à Leipzig. Ce sera l'occasion de visiter un peu la ville avant de rejoindre Mùcheln et y être pour le dîner. Le samedi, il est prévu de visiter la ville de Weissenfels et son château où est abrité un musée de la Chaussure. La ville possède aussi une fabrique de chocolats où nous irons. Le soir, nous participerons à la soirée officielle en présence du maire de Mùcheln. Dimanche, nous nous rendrons au lac qui servait jusqu'en 1993 à l'extraction du lignite.*

**C'est un très beau voyage qui est prévu par le comité de jumelage pour faire vivre le lien avec Mùcheln.**

*Tout le bureau de l'association est ravi d'organiser ce voyage. L'année dernière, c'était vraiment très sympa de les recevoir. Certains adhérents ont noué de solides amitiés. D'ailleurs, on a tous tous*

*jours une petite larme à l'œil au moment de se dire au revoir.*

**Le comité de jumelage tient là très bien son rôle de créer des passerelles entre les deux pays.**

*Tout à fait, au-delà d'un échange entre des citoyens de différentes nationalités, c'est aussi un partage culturel fort. C'est pour cela que des deux côtés nous impliquons beaucoup les associations locales. À Bois d'Arcy, plusieurs associations proposent des démonstrations ou des échanges avec leurs homologues. Et comme je disais tout à l'heure, grâce à ces passions communes, les relations entre adhérents sont très fortes. Même si on n'a pas encore eu de mariage mixte (rires, ndlr).*

**Faisons un peu d'histoire. Comment est née l'association ?**

*Le jumelage a été signé en 1997 et l'as-*



*sociation existe depuis 1998.. Nous avons d'ailleurs fêté les 25 ans l'année dernière. Mais le partenariat avec Mùcheln remonte à 1992. À l'époque, le collège Mozart avait créé un appariement avec le Geiseltalgymnasium de Mùcheln. Comme ça fonctionnait plutôt bien, les maires des deux communes*

*avaient souhaité étendre ce partenariat. Aujourd'hui, les échanges scolaires se sont un peu espacés, mais les comités de jumelage sont toujours présents et très actifs.*

**Au-delà des voyages vous restez en contact avec vos homologues ?**

*Oui, très souvent. Par exemple au Marché de Noël nous proposons toujours des produits allemands que des Mùchelnois nous apportent eux-mêmes. Et cette année, on a un restaurateur qui s'est dit intéressé pour avoir son propre stand alimentaire.*

